

## はしゃぎっ子

かわさき さくと  
川崎 翔斗ちゃん (鶴殿)令和4年1月19日生まれ  
憲一さん&麻衣さんの次男

いつも元気いっぱいのさっくん！お兄ちゃん、お姉ちゃんに甘やかされながら家族のみんなをいやしてくれています。これからも元気でやさしい子に育ってね♥…お母さんから

やまかわ めい  
山川 芽生ちゃん (井田)令和4年1月25日生まれ  
拓真さん&悠衣さんの長女

外遊びが大好きで、元気いっぱいのめい。最近はおしゃべりも好きで、とてもにぎやかな毎日です。いつもたくさんの癒しをありがとうございます♥…パパ・ママから

うえの しょあ  
植野 渚天ちゃん (鶴殿)令和4年1月4日生まれ  
雄樹さん&莉沙さんの長男

元気いっぱいの渚天です。負けん気が強いけど、まだまだお母さんが大好きな甘えん坊です。これからも兄弟仲よく元気に育ってね♥…お母さんから

1 月生まれの3歳児



私は大里の家に嫁いで今年で27年目を迎えました。このペンリレーは20年ほど前に一度書かせていただき、今回で2回目です。大里にきてからの27年間の中で忘れない記憶が、平成23年に発生した紀伊半島大水害です。自宅も午前3時ごろに浸水してしま

い、裏山に子どもたちと避難しました。あのときは電気やガス、水道が使えず、大変な思いをしましたが、親戚や友人、近所の方々にすごく助けていただきました。当時は小中学生だった2人の息子も高校を卒業して、町内の会社に就職することができました。その後結

## PROFILE

## しもじ あきよ さん

孫の成長が楽しみな下地さん。「家族みんなが健康に楽しく過ごせればありがたいですね。」と話していました。



米の収穫

## 私の大切な家族

## 下地 晃代さん（大里）

## 若い衆登場



## 個性を尊重できる保育士になりたい！

大石 舞さん（鶴殿・23歳）

## ◆お仕事は？

今年の4月から鶴殿保育所に勤めており、1歳児クラスを担当しています。子どもたちが、毎日の遊びのびと笑顔で過ごせる環境作りに努めています。

お菓子作りです。最近は忙しく、あまり作れていませんが、休みの日に母とお茶をする用のお菓子を作つたりしていました。

◆好きなタイプは？  
子ども好きで優しくて、誠実な人がタイプです。

## ◆旅行に行くとしたら？

イタリアやフランスなどのきれいな街並みの国や、韓国などに友達や家族と行きたいです。

◆チャレンジしたいことは？  
家族に旅行をプレゼントしたいです。ゆつたりと落ち着けるような旅館に連れて行ってあげたいです。

◆町にひとこと  
自然をたくさん感じられ、ゆっくりと過ごせるところが好きで、地域を盛り上げるためのイベントやお祭りに力を入れている町だと感じます。

子育てのときは必死でわかれませんでしたが、今自分が孫の世話をしながら、義母への感謝の気持ちでいっぱいです。

春には育った子どもたちが田植えをして、秋には米の収穫を

借りて「ありがとうございます」。今そんな幸せな日々を送っています。春には、桜が咲いて、水を張った田んぼが「水鏡」として月を映し、夏を告げる「ほたる」が舞い、秋がきて稻が育つ、そんな環境で孫がすくすく育っています。一番上の孫は来年小学生です。

今そんな幸せな日々を送っています。春には、桜が咲いて、水を張った田んぼが「水鏡」として月を映し、夏を告げる「ほたる」が舞い、秋がきて稻が育つ、そんな環境で孫がすくすく育っています。一番上の孫は来年小学生です。

手伝い、孫が口いっぱいに米をほおばって笑っています。お嫁にきていろいろなことがあります。したが、主人の家族にあたたかく迎え入れてもらい、自分たちの家族が増えて、地域の一員として根付くことができました。春には、桜が咲いて、水を張った田んぼが「水鏡」として月を映し、夏を告げる「ほたる」が舞い、秋がきて稻が育つ、そんな環境で孫がすくすく育っています。一番上の孫は来年小学生です。

今そんな幸せな日々を送っています。春には、桜が咲いて、水を張った田んぼが「水鏡」として月を映し、夏を告げる「ほたる」が舞い、秋がきて稻が育つ、そんな環境で孫がすくすく育っています。一番